

Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Fue un choque entre Adán Augusto López Hernández... Esto lo subrayo, el peso que tiene legislativamente no hacer el señalamiento, la acusación, a los medios, no hacerlo desde su escaño, ir a la tribuna del Senado de la República y acusar desde ahí a su antecesor, hoy, líder de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, de tener ‘negocitos’ añejos. Dice la Presidenta que los adversarios la hicieron grande. Yo dije, ellos son los que la hicieron grande y con ellos toda la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, que el **Presidente de la Mesa Directiva**, quien representa a todos los diputados, firmó una carta abierta con toda la bancada de Morena en apoyo a Monreal, además utilizando los medios del Congreso cuando es un asunto partidista, luego la bajó, pero siempre hay un testimonio”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zHTfsXyITl3qX6rd?e=mnm3W9